

Angèle Merici : femme de prière

Entrer dans la sérénité

Nous entrons dans un temps sacré.....temps sacré qui nous invite au calme.....Nous te demandons, Dieu de la vie, de nous enseigner la sagesse de la pause.....la grâce de s'arrêter pour respirer..... Rappeler à notre mémoire que nous sommes le temple à partir duquel Tu te donnes au monde.....
à partir duquel Tu chantes Ton chant.....Pendant ce temps, permets-nous d'écouter ce que Tu essaies de réaliser à travers nous et en nous.....Que nous soyons respectueux de chaque temple que nous rencontrons au cours de cette journée et au-delà.....Que tout le bien auquel nous aspirons puisse se réaliser.

Musique de pause/quiétude (au choix)

Réflexion

Portrait d'Angèle : Mener une vie nouvelle

Angèle était une contemplative qui cherchait et trouvait Dieu partout. Que signifiait pour elle ce « partout » ? Cela signifiait de longues heures de prière ; cela signifiait partout où elle avait des tâches à accomplir ; cela signifiait dans chaque personne qu'elle rencontrait...dans chaque service qu'elle offrait en fonction des besoins et des circonstances.

Pause

Angèle a donné son amitié sans se préoccuper d'elle-même. Elle l'a donnée de manière inclusive, simple, spontanée, et elle est toujours venue en aide à ceux qui en avaient le plus besoin. Ceux qui l'ont connue ont appris d'elle ce que signifie être « humain », ouvert à tous et à toute la personne, avec un optimisme sain et un amour authentique. Le mot qu'elle utilise est **piacevolezza**, un amour attrayant et agréable.

Pause

Des laïcs actifs et dévoués ont trouvé en elle un leader inspirant. Lisant et interprétant les « signes des temps », elle a été conduite par l'Esprit à entreprendre une forme d'apostolat entièrement nouvelle, qui a évolué progressivement au fur et à mesure qu'elle avançait pas à pas en réponse à l'appel de l'Esprit.

Musique

Ubi Caritas et Amor – Chant de Taizé

https://www.youtube.com/watch?v=X9e_QO1ATho

Ubi caritas et amor, Deus ibi est.

(Où sont amour et charité et l'amour, Dieu est présent.)





Fête de la Sainte-Angèle : Harmonie

Sinead Harvey (Ancienne élève de l'école St. Angela, Waterford, Irlande)

Un message de Sainte-Angèle nous parvient au fil des ans.
Il résonne dans les couloirs vides,
disant que nous pouvons trouver l'harmonie les uns dans les autres.
Sans amitié et sans harmonie, nous sommes comme des fleurs sans soleil ni pluie
- nous ne pouvons pas nous ouvrir,
nous restons dans un monde d'ombre, emprisonnés à l'intérieur de nous-mêmes.

Ce n'est qu'en vivant en harmonie les uns avec les autres
que nous pouvons connaître le vrai bonheur et trouver le vrai espoir.
Nous devons respecter l'individualité de chacun et ne pas permettre aux faux-semblants
et à la peur de masquer les personnes que nous sommes à l'intérieur de nous-mêmes.
Lorsque le silence crie, lorsque les mots résonnent dans des pensées vides,
lorsque nous n'avons pas la force d'atteindre des brins de lumière quelque part à l'intérieur de nous,
nous trouverons la main d'un autre - et cette main nous fera traverser le désespoir pour trouver l'espoir.

Réflexion/partage sur ce que cette prière suscite en vous

Intercessions

Lecteur : Angèle, tu as fait un rêve dans ta chère patrie qui s'est concrétisé en 1535.

Tous : Accorde-nous le courage de réaliser nos rêves dans les temps troublés que nous vivons.

Lecteur : Pour toi, Angèle, l'unité était centrale, une unité dans la diversité.

Tous : Enseigne-nous à cultiver cette unité dans nos cœurs, puis à la répandre autour de nous.

Lecteur : Angèle, tu as travaillé dur pour vivre et enseigner l'Évangile.

Tous : Aide tous les membres de la famille des Ursulines à diffuser ce message par la parole et l'action dans notre monde fragmenté.

Lecteur : Angèle, tu as reconnu la présence de Dieu tout autour de toi.

Tous : Donne-nous puissance et lumière pour protéger la terre et toute vie, et préparer ainsi la venue du Règne de Dieu.

Lecteur : Pour qui ou quoi d'autre devons-nous prier ?

Prière de clôture

Angèle, tu nous as donné le témoignage d'une attention patiente et respectueuse à l'égard de toutes les personnes. Nous te demandons de transformer nos cœurs et d'en faire des lieux où les autres se sentent chez eux. Apprends-nous à écouter, à aider les gens à trouver leur chemin et à grandir dans l'amour et le bonheur. Amen.

« LE MYSTIQUE EST CELUI QUI VOIT L'IRRUPTION DE DIEU, ET LE PROPHÈTE REFLÈTE LE CŒUR DE LA COMMUNAUTÉ. LES DEUX SEMBLENT ALLER DE PAIR CHEZ ANGÈLE...

PEUT-ÊTRE LE PLUS GRAND BESOIN DE SON TEMPS ÉTAIT -IL LE MÊME QUE LE PLUS GRAND BESOIN DE NOTRE PROPRE TEMPS : FAIRE EN SORTE QUE LES GENS VOIENT COMME DIEU VOIT, PARLENT ET SERVENT DANS UN AMOUR CONTEMPLATIF »